

Con el objetivo de proporcionar a sus estudiantes las herramientas que les permitan poner en práctica sus conocimientos, algunos centros de estudios superiores han comenzado a trabajar sus propias producciones de la mano de sus alumnos.

DIANA LEÓN ÁLVAREZ

ESCUELA SUPERIOR POLITÉCNICA DEL LITORAL
ESPOL TV

Según el Dr. Freddy Villao, director del canal de televisión *Espol TV*, el sueño de que la universidad posea sus propios medios de difusión era una aspiración muy antigua de este centro de estudios. Este proyecto se concretó oficialmente el 16 de abril del 2009 cuando obtuvo la concesión para comenzar las transmisiones en la provincia de Santa Elena, lugar donde el canal tiene su base. "Ancón era una zona de influencia de la Espol; la universidad estuvo operando los campos de Ancón durante cerca de diez años y siempre de las



Dr. Freddy Villao,
director Espol TV.

utilidades que quedaban de esa exploración, el 30% se revertía en obras para la comunidad. Entonces se consideró que era importante tener un canal de primer orden en la provincia", recuerda. "La idea es difundir el potencial que tiene la provincia de Santa Elena". Así, se comenzó a armar la programación, la cual estuvo en un

inicio integrada exclusivamente por las producciones hechas por estudiantes de la Escuela de Diseño y Comunicación Visual (Edcom) durante su carrera. Actualmente, se incluyen otros programas, como 'Nuestra gente', 'El sabor de mi tierra', 'Focus', el informativo 'Espol TV' y 'Ecuador tecnológico', el cual está completamente a cargo de estudiantes de esta facultad y se graba, por ahora, en el estudio ubicado en el campus Las Peñas. "Lo importante es que ellos puedan poner en práctica lo que saben", comenta. >>



FOTO Cortesía

Set de televisión de ESPOL TV ubicado en Ancón.